

Berichtsname: plausi_bericht

Datenbereich:	Plausibilisierung
Kurzbeschreibung:	
Schulart(en):	GMS, FZ, SKR, RS, RSF, GY, GYF, OS, IGS, FWS, ARS, AGY, KOL, WS, WSF, FOS, FOF, BOS, BS, BSF, BFS, BFF, BFG, FS, FAK, AIS, FSLF, FALF, PSA, FSBW, DAS, EUR
Veröffentlicht am:	20.05.2016

Beschreibung

Dieser Bericht wird in ASV erzeugt, wenn die Auswertungen der Datenprüfung im Druckformat angezeigt werden. Der Bericht gibt dann den Inhalt eines Fensters mit Plausibilitätsüberprüfungen (siehe unten) in einer einer Druckform aus. Wird der Bericht aus dem Berichtsmodul ausgeführt, so werden die Felder nicht oder mit dem Platzhalter XXX befüllt.

The screenshot shows a software window titled 'Plausifehler Schulen'. At the top, there are several tabs: 'Start', 'Berichtsbibliothek-Auswertungen', 'ASD-Schnittstelle', 'Datenprüfung', and 'Plausifehler Schulen'. Below the tabs, there is a section for 'Fehlerart (F)' with four checkboxes: 'Pflichtfeldfehler (P)', 'Mussfehler (M)', 'Kannfehler (K)', and 'Sonstige Fehler (S)'. The 'Mussfehler (M)' and 'Kannfehler (K)' checkboxes are checked. Below this is a 'Fehlerprotokoll' section containing a table with the following columns: 'Datenbereich', 'Datensatz', 'Feld', 'F', 'Fehlertext', and 'Korrektur'. The table lists four entries related to 'Erweiterter Basissport' with various gender and subject-specific error messages. At the bottom of the window, there are buttons for 'markierte Zeilen', 'gesamte Liste', 'Wiedervorlage', and 'Beenden'.

Datenbereich	Datensatz	Feld	F	Fehlertext	Korrektur
Fächer / Fachgruppen	Ske Erweiterter Basissport (mw)	Amtl. Lehrbereich	M	WL_sd_lesson_UFACH: Erweiterter Basissport (mw): Der Wert "Erweiterter Basissport (koedukativ)" ist ungültig	WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.
Fächer / Fachgruppen	Swe Erweiterter Basissport (wj)	Amtl. Lehrbereich	M	WL_sd_lesson_UFACH: Erweiterter Basissport (wj): Der Wert "Erweiterter Basissport (weiblich)" ist ungültig	WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.
Fächer / Fachgruppen	Sme Erweiterter Basissport (m)	Amtl. Lehrbereich	M	WL_sd_lesson_UFACH: Erweiterter Basissport (m): Der Wert "Erweiterter Basissport (männlich)" ist ungültig	WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.
Fächer / Fachgruppen	FPB Befreiung fremdspr. PU/W...	Amtl. Lehrbereich	M	WL_sd_lesson_UFACH: Befreiung fremdspr. PU/WPU: Der Wert "Vom fremdsprachlichen Pflicht- / Wahlpflichtunterricht befreit" ist ungültig	WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.

Dialogfenster

keines

Vorschau

Datenprüfung - Protokoll

Datenbereich: Fächer / Fachgruppen

Datensatz: FPB Befreiung fremdspr. PU/WPU

Nr	Art	Feld	Fehlertext	Korrekturhinweis
0	M	Amtl. Lehrbereich	WL_sd_lesson_UFACH: Befreiung fremdspr. PU/WPU: Der Wert "Vom fremdsprachlichen Pflicht- / Wahlpflichtunterricht befreit" ist ungültig	WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.
1	M	Amtl. Lehrbereich		WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.
2	M	Amtl. Lehrbereich		WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.
3	M	Amtl. Lehrbereich		WL_sd_lesson_UFACH: Bitte ersetzen Sie den ungültigen Wert durch einen gültigen.

Quelle:

<https://www.asv.bayern.de/doku/> - **Amtliche Schulverwaltung - Dokumentation**

Permanenter Link:

https://www.asv.bayern.de/doku/alle/berichte/plausibilisierung/plausi_bericht

Letzte Änderung: **01.02.2019 07:54**